



Bezirksausschuss des 17. Stadtbezirkes
Obergiesing
Frau Carmen Dullinger-Oßwald
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

16.05.2024

Bürgeranliegen; Parkprobleme in der Simsseestr.

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06566 des Bezirksausschusses
Des Stadtbezirks 17 – Obergiesing vom 09.04.2024

Sehr geehrte Frau Dullinger-Oßwald,

in Ihrem Antrag bitten Sie um Auskunft welche Möglichkeiten es gibt, um die in einem Bürgerschreiben geschilderten Parkprobleme zu beseitigen und weshalb die Kommunale Verkehrsüberwachung die Ahndung der bislang tolerierten Parksituation aufgenommen hat.

Nach Prüfung der Situation in der Simsseestraße können wir Ihnen wie folgt antworten:

Da die Simsseestraße, wie das gesamte Wohnquartier am Hohenschwangauplatz, nicht in einem Parklizenzengebiet liegt, ist für die Überwachung des ruhenden Verkehrs hier die Polizei zuständig.

Die Polizei teilt in diesen Zusammenhang zur Simsseestraße mit:

Seit Jahresanfang 2024 sind keine Einsätze im Zusammenhang mit Falschparkern im Polizeieinsatzsystem („110“) verzeichnet. Aufgrund einer Mail Anfang März von der AWM (Abfallwirtschaftsbetrieb München) wurden unser Kontaktbeamter sowie unsere Parküberwachungsangestellten bzgl. der aktuellen Situation informiert und eine gezielte, regelmäßige Überwachung des ruhenden Verkehrs angeregt.

Am 22.04.2024 wurde durch die Polizeiinspektion 23 im Nachgang telefonisch mitgeteilt, dass im Jahr 2024 in der Simsseestraße 3 Ordnungswidrigkeitsanzeigen wegen Falschparkens erstellt wurden.



Parallel dazu hatte sich bereits die AWM an das Mobilitätsreferat gewandt, da Probleme bei der Müllabfuhr aufgetreten seien.

Auf Rückfrage welche Maßnahmen denn bereits seitens der AWM getroffen wurden, um hier eine Verbesserung der Situation zu erzielen, teilte man mit, dass verschiedene Lösungen versucht worden seien:

- Anfahrt zu anderen Zeiten,
- kleineres Fahrzeug,
- Ansprache der Anwohner bezüglich dem Parkverhalten,
- Bitte an die Polizei entsprechende Kontrollen durchzuführen.

Bei einem bereits stattgefundenen Ortstermin zwischen Mobilitätsreferat und AWM wurde festgestellt, dass die Probleme der AWM vorwiegend bei der Einfahrt in die Simsseestraße von Süden aus der Sachanger Straße und bei der Ausfahrt nach Süden in die Hohenschwangastraße liegen.

Seitens des Mobilitätsreferats wird deshalb vorgeschlagen, auf der Nordseite der Simsseestraße, auf 5 m östlich der Einmündung Sachanger Straße und 5 m westlich Hohenschwangastraße ein absolutes Haltverbot (Zeichen 283 StVO) zu errichten, um Fahrzeugen der AWM, der Feuerwehr oder auch anderen Lkw wie z.B. Möbelwagen, die Ein- und Ausfahrt möglichst ohne Reagieren oder Rückwärtsfahrten zu ermöglichen.

Seitens der Polizei wurde bezüglich diesem Vorschlag bereits Zustimmung signalisiert. Der Entwurf einer Verkehrsrechtlichen Anordnung geht Ihnen zur Anhörung / Stellungnahme zu.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
MOR GB 2.211